

PRESSE-MITTEILUNG

(NR. 3 VOM „22.10.2013“)

**Gute Stimmung auf Europas größter
Verpackungsmesse FachPack****Bewährtes Standkonzept der BGM Bahmüller und
Göpfert lockte von 24. bis 26. September 2013 wieder
zahlreiche Besucher an**

Als eine der wichtigsten europäischen Fachmessen für Verpackung zog die FachPack wieder hochkarätige Fachbesucher nach Nürnberg. Davon profitierte auch Bahmüller und zeigte sich mit der großen Nachfrage seiner Kunden sehr zufrieden. Der stylische Gemeinschaftsstand der BGM Bahmüller und Göpfert GmbH lockte nicht nur zahlreiche Geschäftspartner sondern auch neugierige Interessenten an und lud zum entspannten Verweilen ein.

Die Vertriebsmannschaft von Bahmüller hatte an drei Tagen alle Hände voll zu tun und präsentierte in gewohnt professioneller Weise ihre Innovationen und informierte über aktuelle Projekte. Eine Neuentwicklung stieß bei den Besuchern auf besonders großes Interesse: das Bahmüller Tape-Aggregat für Inline-Anlagen. Seit 2013 auf dem Markt setzt der Bahmüller Taper neue Maßstäbe in Sachen Geschwindigkeit und Leistungssteigerung. Durch die innovative Servo-Technologie und Vollintegration in die Anlagensteuerung erreicht der Taper Geschwindigkeiten bis zu 180m/min bei optimierter Auftragsgenauigkeit des Tape Streifens.

Auch im Bereich der Turbox Technologie war die Nachfrage bei den Besuchern beachtlich. So informierte Bahmüller neben seinen etablierten Premium-Produkten wie TURBOX II und POWERPACKER II erstmals über die Neuentwicklung JETBOX, die Ende 2014 auf den Markt kommen soll.

„Vor allem im Bereich der Faltschachtelklebemaschinen stehen derzeit alle Zeichen auf Investition. Zahlreiche konkrete Angebote wurden angefragt“, so Ulrich Wolz, Leiter des Geschäftsbereichs Wellpappe. „DieFachPack ist für uns die ideale Plattform, um uns mit Kunden und Geschäftspartnern über neue Verpackungstrends auszutauschen und natürlich unsere neuen Produkte und Ideen vorzustellen“.

Über die sehr hohe Besucherresonanz freuten sich alle Beteiligten sehr und bewirteten ihre Gäste traditionell wieder mit schwäbischen Maultaschen und fränkischen Weißwürsten.

Die nächste FachPack findet vom 29. September bis 1. Oktober 2015 in Nürnberg statt.

Pressekontakt:

Anika Schlichenmaier
Telefon +49 7181 809 419
info.w@bahmueller.de



Bildmaterial: Bahmüller